

Herr Jochim Tiedemann, erwählet 1714. wohnet auf dem Broock.

Zu St. Jacobi.

Se. Wohlweish. Herr Joachim Coldoff, Raths-Herr / erwählet zum Obristen 1720.

Herr Philipp Christoph Hieronymi, Obrist-Lieutenant / erwählet zum Capitaine 1707. zum Obrist-Lieutenant 1717; wohnet an der Ecke vom Wist-Berge.

Die Herren Capitaines in diesem Regiment sind:

Herr Hartwig Rotermund, erwählet 1710. wohnet in der Steinstraße.

Herr François von der Vecken, erwählet 1711. wohnet am Pferdemarkt.

Herr Hans Jacob Feld, erwählet 1712. wohnet in der Steinstraße.

Herr Anthon Mohrdorff, erwählet 1713. wohnet auf dem alten Ellern-Steinweg.

Herr Peter Friederich Hertel, erwählet 1716. wohnet in der Reddern-Strasse.

Herr Lorenz Poppe, erwählet 1717. wohnet im alten Wandrahm.

Herr Anthon Nools, erwählet 1718. wohnet bey den Koshlöfen.

Herr Hinrich Hostmann, erwählet 1720. wohnet in der Reddern-Strasse.

Herr Johann Lüders, auch erwählet 1720. wohnet im Barghof.

Herr Peter Neymann, erwählet 1721. wohnet auf der Neuenweg.

Herr Hans Georg Weisbach, erwählet 1723. wohnet am Spers-Ort.

Die zween Herren Capitaines zu St. Jürgen.

Herr Joachim Biehl, erwählet 1700. wohnet auf dem Schweinkoben.

Herr

Herr Hinrich Schmidt, erwählet 1710. wohnet bey dem Stroß-Hause.

Zu St. Michaelis.

Se. Wohlweish. Herr Walther Beckhoff, ältester Raths-Herr / erwählet zum Obersten 1711.

Herr Eibert Tiefbrunn, Obrist-Lieutenant / erwählet zum Capitaine 1707. zum Obrist-Lieutenant 1717. wohnet am neuen Markt.

Die Herren Capitaines in diesem Regiment sind:

Herr Hinrich Nicolaus Kielmann, erwählet 1711. wohnet auf dem Schaar-Steinweg.

Herr Hinrich Andreas Warnecke, erwählet 1712. wohnet an den Vorseken.

Herr Cord Meyer, erwählet 1713. wohnet auch an den Vorseken.

Herr Hinrich Sander, auch erwählet 1713. wohnet auf der Neuenstraße.

Herr Peter Boye, erwählet 1716. wohnet auch auf der Neuenstraße.

Herr Hieronymus Lustig, erwählet 1717. wohnet auf dem neuen Ellern-Steinweg.

Herr Jacob Rieke, erwählet 1720. wohnet auch auf dem neuen Ellern-Steinweg.

Herr Hinrich Rowohl, auch erwählet 1720. wohnet bey der St. Michaelis Kirche.

Herr Thomas Arnold, gleichfals erwählet 1720. wohnet in der Sulentwiete.

Herr Johann Liermann, erwählet 1723. wohnet im Eckholt.

Herr Johann Bohls, erwählet 1724. wohnet am neuen Markt.

Hr. Johann Dieterich Wetken, Protocollist, erwählet 1717. wohnet an St. Jacobi Kirchhof.